

## El Consejero de Sanidad nos anuncia en Mesa Sectorial, el retorno de los profesionales de Atención Primaria desplazados a hospitalaria

*Durante la reunión monográfica de la Mesa Sectorial de Sanidad por videoconferencia que ha presidido el propio Consejero, ha anunciado que los profesionales de Atención Primaria que han sido desplazados a prestar sus servicios en hospitalaria y mayoritariamente en el recinto Ifema, volverán de forma escalonada a sus puestos en Primaria a lo largo de esta semana.*

Como sabéis, a petición de las cinco Organizaciones Sindicales que componemos la parte social de la Mesa Sectorial de Sanidad (**CSIT UNIÓN PROFESIONAL**, SATSE, CCOO, AMYTS y UGT) hemos celebrado reunión extraordinaria de la Mesa que ha presidido el Consejero de Sanidad contando también con la asistencia de la Viceconsejera de Asistencia Sanitaria, la Dirección General de Salud Pública y la Dirección General de RRHH del SERMAS.

ATENCIÓN  
PRIMARIA  
SERMAS



Uno de los puntos fundamentales que se han tratado a petición de las Organizaciones Sindicales ha sido la **situación que tienen los profesionales de Atención Primaria** como consecuencia de la reordenación de actividad de los Centros de salud y el desplazamiento de efectivos hacia IFEMA. Hemos hecho hincapié en la difícil situación por la que está pasando la AP que actualmente debe asumir: IFEMA, sus centros, todas las altas de hospital y el apoyo clínico a las Residencias. El consejero ha comunicado que:

- Desde AP se va a realizar el seguimiento de los pacientes que están en las Residencias y para ello algunos equipos se van a desplazar para control de altas hospitalarias y de aislamientos.
- Esta semana se inicia el retorno de los profesionales de AP a sus puestos de manera escalonada. Para cubrir IFEMA se desplazará a los profesionales de Atención Hospitalaria.
- Se han enviado instrucciones a los centros para el abono de módulos de noches, guardias y festivos realizados en IFEMA al mismo importe que está establecido para la actividad hospitalaria.

Han quedado por contestar todas las dudas transmitidas por escrito al Consejero, que serán tratadas en una segunda reunión que se celebrará al final de esta semana.

Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** continuamos trabajando para intentar hacer que las cosas sean más fáciles.